

7 DIAS

Si preguntais a la gente todos responden a una: Lo mejor de la semana ha sido el cambio de luna. No es que por aquí seamos como son en Villarrasa de esos que a la luna culpan de todo cuanto nos pasa. Al contrario Aquí a la gente le cuesta mucho creer que de la luna depende el crecer o el no crecer y que si una herida cura o si deja de curar es cosa que se decide según la fase lunar. Aquí hay pocos que se dejen llevar al convencimiento que, según la luna, engorda el cerdo en un cien por ciento o que es mejor la cosecha si la sembró una mujer en luna llena. Con todo hemos de reconocer que, como dijo en su día aquel viejo pescador, en cuanto cambió la luna tuvimos tiempo mejor y se relegó el paraguas de nuevo a un plan secundón. Por eso no es de extrañar que si en habiendo ocasión le preguntais a la gente todos respondan a una: Lo mejor de la semana ha sido el cambio de luna. - Así pues ¿no hay más noticia que esto que estamos leyendo? - Si, hombre! Siempre las hay. Por ejemplo hay: Que sigui-

[endo llegar los días serenos. No más lluvias ni tormentas. Mo más rayos, no más truenos. Ya no más, al recibir a personajes de pro a la luz del candelabro como se hizo en S'Agaró. Ya no más cines sin luz do sin pizca de rubor se escamotea el programa al sufrido espectador. De nuevo el cielo es azul y el sol es sol de España, De nuevo el mar fué invadido por la gente que se baña. Los que cansados, ya estaban preparando las maletas han decidido quedarse y gastarse sus pesetas. Y hasta la SARFA ha pintado como en las grandes ciudades unas cintas albi rojas para que sus unidades puedan moverse a placer y sin miedo al trompicón. Por eso no es de extrañar que si en habiendo ocasión

los pasos del Oriente, Recolons puso en su sala una tremenda pantalla panorámica, de gala, que él llama la pantalla de los éxitos seguros y a la que la gente llama pantalla de los dos duros. Que en el ramo de sucesos forzoso es el destacar la vaca de «l'olivaire que se quedó en altamar (menos mal que a los dos días regresó sin novedad) y el desgraciado percance de nuestro amigo Serrat. Que por causas imprevistas no empezó aquí el campeonato, Que en San Elmo se edifica y hay trabajo para rato. Que ayer se fué a la Vall como es ya de tradición... Pero pese a tanta cosa, si en llegando la ocasión le preguntais a la gente todos responden a una: Lo mejor de la semana ha sido el cambio de luna pues con él de nuevo vimos

le preguntais a la gente todos responden a una: Lo mejor de la semana ha sido el cambio de luna.

EL CRONISTA

Liceo Abad Sunyer

Exámenes.— Los exámenes de las asignaturas pendientes de aprobación, para los alumnos de Enseñanza Autorizada, se verificarán el día 20 del corriente mes, a las 10 de la mañana.

Los de los alumnos de Enseñanza Libre, durante los días 16 y 18, en el Instituto de Gerona.

Becas.— Todo alumno que quiera renovar o solicitar Beca para cursar sus estudios en el Liceo Abad Sunyer, deberá presentar la correspondiente Instancia solicitud en las oficinas del Ayuntamiento, antes del día 20 del corriente mes.

Nombramiento.— El Director del Liceo cumplimentó al Exmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de nuestra diócesis, obteniendo la buena nueva de que para el nuevo curso escolar sería nombrado expresamente como Profesor de Religión en el Liceo Abad Sunyer, un venerable y conocido sacerdote. Desempeñará así mismo el cargo de Vice-director.



GRAN LICOR ESTOMACAL BONET

PASTELERIA
La Vienesa